

Mit Berger kommt der Erfolg

HESSENLIGA - Morschen-Heina nach 6:2 Tabellenachter



Gute Vorstellung: Nachrückerin Tina Berger glänzte für die TTG Morschen-Heina gegen Heuchelheim im Einzel und im Doppel. Foto: Richard Kasiewicz

Morschen – Die Wende ist geschafft: Die TTG Morschen-Heina hat in der Tischtennis-Hessenliga mit einem 6:2-Sieg gegen die TSF Heuchelheim im vierten Anlauf ihren ersten Saisonsieg gefeiert und kann aufatmen.

Der Grundstein legten die Mörscherinnen mit zwei glasklaren Doppelpartien von Bey/Bey (3:0 gegen Franz/Ehrt) und Ellrich/Berger (3:0 gegen Lenke/Seibert). Dabei glänzte besonders Nachrückerin Tina Berger. „Mit ihrer tollen Leistung hat sie uns den nötigen Aufwind gegeben“, lobte Annabelle Bey. Und hatte selbst mit zwei Einzelsiegen im vorderen Paarkreuz großen Anteil am Teamerfolg: zunächst mit einem glatten Drei-Satz-Erfolg gegen Christine Lenke und später mit einem hart erkämpften 3:2 (9:11, 9:11, 11:9, 11:6, 11:5)-Sieg gegen TSF-Neuzugang Maria Franz.

Gegen die Nummer eins der Gäste hatte zuvor Lisa Ellrich mit 2:3 (11:7 im Entscheidungssatz) knapp verloren. Und da auch Malena Bey mit 0:3 gegen Solveig Ehrt patzte, verkürzten die Mittelhessinnen nach 0:3-Fehlstart auf 2:3. Da war es für TTG

umso wichtiger, dass Tina Berger auch ihren Einzel-Auftritt mit 3:0 (11:8,11:3, 11:3) gegen Stephanie Seibert bravourös meisterte.

Den Schlusspunkt setzte Lisa Ellrich im Zweier-Duell mit einem 3:1-Erfolg gegen Christine Lenke. Damit verlässt Morschen-Heina die Abstiegsränge und verbessert sich auf den achten Tabellenplatz. zrh